
 

 

  

  

 

 
  „Denn alle Schrift, von Gott eingege-
ben, ist nütze zur Lehre, zur Zurecht-
weisung, zur Besserung, zur Erziehung 

in der Gerechtigkeit …“ (2. Tim. 3,16) 
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 Wenn ich den Durchmesser einer Bana-
ne messen möchte, gibt mir ein Maßband 
genaue Auskunft. Ich kann aber nicht 
dasselbe Maßband nutzen, den Nährwert 
der gleichen Banane zu bestimmen. 
Wenn  bei der einfachen Banane schon 
mehrere Werkzeuge zur Verfügung ste-
hen, die ich richtig einsetzen muss, sein 
Wesen zu erkennen, wie viel mehr darf 
ich beim Lesen des Wortes Gottes kein  
beliebiges Instrument nutzen, seine 
Wahrheit zu entschlüsseln.  Ich darf die 
Bibel zum Beispiel nicht als Rezeptbuch 
oder als medizinisches Handbuch miss-
brauchen. Wir benötigen zum Lesen der 
Bibel  einen anderen Zugang um den 
Schatz der Schrift zu entdecken.  Lesen 
Sie weiter, um mit mir über die Geheim-
nisse der Schrift zu staunen und was sie 
uns  zu sagen hat.   

 
Hugo Gevers  
Zollikoferstr. 21, 
04315 LEIPZIG 
Tel. 0341 2467685 
Mobil:  015771663650 
Email:   
hugo.gevers@gmail.com 

 
Homepage:   
www.die-bruecke-leipzig.de/ 

 
Facebook und Youtube:   
Unter folgenden Suchbegriff-
en   finden: Lutherische 
Kirchenmission, Leipzig, die 
Brücke 
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Denn alle Schrift, von Gott eingegeben, ist nütze zur Lehre, zur Zu-
rechtweisung, zur Besserung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit (2. 
Tim. 3,16) 
 
In der Geschichte der Menschheit gibt es unzählige Beispiele von 
Sekten und Einzelpersonen, die mit großem Selbstbewusstsein auf-
getreten sind und für sich beansprucht haben, eine direkte Verbin-
dung zu Gott zu haben. Diese Menschen haben nicht nur Gott für 
sich beansprucht, sondern durch diesen hohen Anspruch zahlreiche 
Menschen verführt. Manche haben ihr Hab und Gut an die Sekte ver-
schenkt, manche haben sich sogar selbst umgebracht, um schneller 
in den Himmel zu kommen. Es gibt immer noch zu viele Menschen, 
die bereit sind zu töten, weil sie glauben, dass es Gottes Wille ist. 
Gott möchte uns vor solchen Irrtümern bewahren. Deshalb nimmt 
die Bibel Irrlehrer und Verführer sehr ernst. Gott legt seinen Willen 
für uns in der Heiligen Schrift dar, die Maßstab und Ursprung der 
Wahrheit ist. Die Schrift ist also kein Objekt, das wir beliebig nutzen 
können, sondern Gottes Anrede und Anspruch an uns. Wir können 
und sollen diese Heilige Schrift zur Lehre nutzen. Die Schrift will uns 
auch dazu helfen, auf den richtigen Weg zu kommen, wenn wir in 
Irrtum verfallen sind. Sie spricht immer wieder unser Gewissen an, 
wenn wir Gottes Gebote nicht halten können. Deshalb können wir 
nicht ohne die Heilige Schrift als Christen leben. 
Aber wie können wir wissen, dass die Heilige Schrift wahr ist? Ange-

sichts der Tatsache, dass viele Menschen absichtlich andere durch 

angebliche göttliche Botschaften betrügen wollen, ist dies eine be-

rechtigte Frage. Wenn ich den Kern der Bibel in einem Satz zusam-

menfasse – dass wir Sünder sind und allein durch Jesu Tod am Kreuz 

Rettung brauchen –, kann ich verstehen, dass Menschen skeptisch 

sind und fragen: "Wie weißt du, ob das alles stimmt?" Es ist wichtig, 

solche Fragen nicht zu schnell mit einem lapidaren Satz wie etwa 

"Wir sollen nur glauben" abzutun. Die Bibel selbst gibt ausführliche 

Informationen über die Wahrheit, die in ihr steckt und fertigt Men-

schen nicht allzu schnell ab. Um die Bibel zu verstehen, brauchen wir 

einen Gesamtblick über das Ziel und die Mitte der Schrift.  Ohne die-

sen Gesamtblick kann es zu tragischen Missverständnissen kommen.  

Wir können das Ganze auch an einem einfachen Beispiel aus dem 

praktischen Leben erklären, wie  wichtig es ist, den größeren Kon-

text der Bibel zu verstehen:  Ein Freund von mir, der im Zoo arbeite-

te, erlebte einmal ein unglaubliches Missgeschick. Ein Elefant war 

aus dem Gehege entkommen und wanderte im Autopark herum. 

Beim Versuch, den Elefanten zu fangen, setzte dieser sich auf das 

Auto meines Freundes, sodass eine äußerst ungewöhnliche und selt-

same Delle auf der Motorhaube entstand.  



 

 

Das Auto blieb ansonsten unbeschädigt, sodass mein Freund noch 

nach Hause fahren konnte. Ein Polizist, der meinen Freund auf der 

Autobahn anhielt, war über diese ganze Geschichte ahnungslos. 

Die einzige ihm zugängliche Wahrheit war ein äußerst eigenartig 

zerbeultes Auto und ein Verrückte, der behaupten wollte, dass ein 

indischer Elefant sein Auto in einem norddeutschen  Parkplatz als 

Sitzbank nutzen wollte!  Hätte der Polizist mein Freund gekannt, 

würde er wissen, dass der im Zoo arbeitet.  Und hätte er die Zei-

tung gelesen, hätte er gewusst, dass ein Elefant aus dem Heide-

park entkommen war. Dann wäre ihm alles klar!  So geht es auch 

uns, wenn wir Bekanntschaft mit der Bibel machen.  Dort lernen 

wir von den ersten Seiten an, einen Gott kennen, der nichts mehr 

will, als die Gemeinschaft, die wir mit ihm haben können, wieder 

herzustellen. Das macht er über viele Generationen und braucht 

dazu verschiedene Menschen aus verschiedenen Zeiten und Kultu-

ren.  Wenn wir diesen ganzen Kontext nicht kennen, dann ist die 

Geschichte von einem jüdischen Mann, der für unsere Sünde am 

Kreuz gestorben ist, äußerst bizarr.  Wenn ich aber die Zeugen der 

Bibel kennenlerne, lerne ich, dass die Zeugen in der Bibel keine 

Verrückten waren.  Sie alle hatten Familie, Freunde und einen wei-

teren Kreis von Bekannten, die das verstanden haben. Sie haben 

deshalb gewusst, dass die Geschichte von Jesu Tod und Auferste-

hung keine Erfindung war.  Wenn ich die Geschichten der Auferste-

hung Jesu lese, sehe ich, dass es alles solche Berichte sind, wie 

verlässliche Menschen, anderen weitersagten, dass Jesus aufer-

standen ist. Diese Zeugenberichte wurden dann auch noch mit Jesu 

eigenen Worte in Verbindung gebracht, die er vorher gesagt hatte.  

Und ein weiteres Indiz ist, dass die Bibel von Anfang bis Ende auf 

ein Ziel hinauswill. Nämlich die Rettung von in Sünde gefallene 

Menschen. Meine eigene Sünde und Verletzlichkeit geben ein wei-

teres Indiz. Und wenn die Bibel genau dieses Problem anspricht, 

erkenne ich, wie relevant die Wahrheit der Bibel ist...   Inhaltlich 

sehe ich, dass die Bibel nicht nur eine lose Sammlung von irgend-

welchen Geschichten ist. Noch weniger ist es ein Buch, Menschen 

unter Druck zu setzen oder zu manipulieren. Die erste Kirche be-

mühte sich deshalb ausdrücklich, nur das Zeugnis der Apostel als 

gültig anzuerkennen und nicht jede beliebige Geschichte von Jesus 

hinzuzufügen. Sie alle bezeugten das, was sie gehört und gesehen 

hatten. So hat man beispielsweise in der ersten Kirche, die ganzen 

Geschichten von Jesu Kindheit ausgelassen, weil die nicht zu dem 

Kern der Botschaft dazugehörten.  



 

 

Marko Turunen und Pasi Palmu aus Finnland besuchten uns in 
Leipzig am 2. Ad-
ventssonntag. An 
diesem Sonntag 
hielt Pastor Palmu 
die deutsche Pre-
digt und Pastor 
Turunen die persi-
sche Predigt. 
Während des Wo-
chenendes führten 
wir auch weitere 
Gespräche über 
die gemeinsame 
persische Arbeit. 
Insbesondere ging 
es darum, die per-
sischen Inhalte, 
die wir jeweils in 

unseren Gottesdiensten verwenden, zu vergleichen und durch die 
Zusammenarbeit voneinander zu lernen. In der SELK feiern wir 
noch nicht sehr lange persische Gottesdienste. Daher ist es umso 
wichtiger, dass wir nicht in jeder Gemeinde das Rad neu erfinden, 
sondern zusammenarbeiten und Arbeitsschritte teilen. Nur so kön-
nen wir letztendlich zu einem guten Ergebnis kommen, das wir an 
nachfolgende Generationen weitergeben können. 

 

Nur die wichtigsten und zuverlässigsten Zeugnisse wurden über 

Generationen weitergegeben und wurden wiederum von Menschen 

in darauffolgenden Generationen anerkannt.  Sie alle wurden vom 

Heiligen Geist getrieben und waren wie eine Familie, wo man sich 

kennt und das Zeugnis eines Familienangehörigen deshalb 

glaubt.Genauso habe ich mein Freund sofort geglaubt, als er mir 

sagte, dass ein Elefant auf seinem Auto gesessen hatte. Zuerst 

weil ich mein Freund kannte und zweitens weil ich auch noch 

wusste, dass der im Zoo arbeitet. Als ich dann auch noch in der 

Zeitung von der Geschichte lass, war ich zu 100% sicher, dass 

mein Freund alles richtig gesagt hatte. Wir stehen in der Kirche auf 

solche sicheren Zeugnisse. Das Zeugnis der Schrift ist in sich eine 

große Wolke der Zeugen. Dazu merke ich, dass diese Zeugen mein 

eigenes Leben ansprechen.  Durch diese Zeugnisse lerne ich Jesus 

kennen.  Sein Licht scheint in mein Herzen hinein, sodass ich die 

Wahrheit in ihm ganz praktisch erleben kann. Und deshalb kann 

ich akzeptieren und bekennen, dass die Schrift wahr ist.   

Marko Turunen (l)  

Parsi Palma (r) 



 

 

Das Concerto Vocale 
war nun schon zum zwei-
ten Mal in der Lukaskir-
che zu Gast und konnte 
erneut ein sehr erfolgrei-
ches Weihnachtsorato-
rium präsentieren. Zum 
zweiten Mal waren auch 
alle Karten ausverkauft. 
Das Concerto Vocale in 
Leipzig wurde 1984 auf 
Initiative von Gotthold 
Schwarz gegründet. Im 
Chor singen auch Ge-

meindeglieder von uns. Namhafte Solisten werden eingeladen, 
sodass hochprofessionelle und äußerst beliebte Konzerte angebo-
ten werden können. Sowohl im Jahr 2022 als auch im Jahr 2023 
wurden zwei Weihnachtsoratorien angeboten, eines für Kinder 
und eines für Erwachsene. Am Tag zuvor gab es einen Sturm in 
Leipzig, der einige Dachziegel der Lukaskirche beschädigte. Als es 
dann auch noch heftig regnete, hatten wir alle Angst, dass Chor 
und Gäste eine Art Sintflut erleben würden. Gott sei Dank konn-
ten die Fluten eingedämmt werden, und beim Abendkonzert war 
keine Spur mehr von dem entstandenen Schaden zu sehen. 

Ein Projekt, das Mark 
Winterstein (Mitarbeiter 
der MIssóuri Synode in 
Leipzig)  in Leipzig seit eini-
ger Zeit durchführt, ist die 
Übersetzung des Augsburgi-
schen Bekenntnisses. Eine 
erste Vorlage wurde bereits 
erstellt. Nun können wir alle 
gemeinsam an der Überar-
beitung der Inhalte arbeiten. 
Das hat auch einen weiteren 
Vorteil, nämlich dass wir gemeinsame Begriffe für wichtige The-
men wie zum Beispiel die "Rechtfertigung des Sünders" entwi-
ckeln und gemeinsam nutzen können. 

Mark Winterstein beim Übersetzen 

Concerto Vocale 

am Proben 



 

 

Weihnachtsessen 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gemeindeseminar über die missionarischen Projekte in 
Leipzig 
Am 20. Januar war unsere jährliche Vorsteherklausur. Dieses 
mal waren die missionarischen Aktivitäten des Jahres 2024 Fo-
kuspunkt. Wir haben das Jahr 2023 Review passieren lassen und 
haben daraufhin den Gemeindeabend am 24. Januar vorbereitet. 
Am 24. Januar wurden die diversen missionarischen Projekte un-
serer Gemeinde vorgestellt. Das Thema wurde dann noch am 4. 
Februar bei der Gemeindeversammlung erweitert. Nun hoffen 
wir, dass wir im Jahre 2024 viele kreative Ideen in die Praxis 
umsetzen können. Die diesjährigen Projekte, wo wir besonderen 
missionarischen Fokus drauf legen wollen sind folgende:  
Stadtteilfest 
Gemeindekreise wie besonders der Junge Erwachsenen Kreis 
(JEK)  und der Seniorenkreis 
Kinder und Erwachsene im Stadtteil. Einschliesslich Kinderfrei-
zeit, Kinderbibelwoche und Stadtteilwoche.   
Kinderkirche 
Öffentlichkeitsarbeit 
Gemeindearbeit 
Missionarische Arbeit mit besonderem Fokus auf die Fremdspra-
chen 
In den nächsten Wochen werden einzelne Mitarbeiterkreise die 
vielen kreativen Ideen im Gespräch weiterentwicklen. Ich freue 
mich auf ein sehr spannendes Jahr 2024 
 

Fotoeindrücke aus der Weihnachtszeit 

Vorbereitungen für Weihnachten



 

 

EINDRÜCKE AUS DER WEIHNACHTSZEIT 

 

 

  

SPENDENKONTO:  Wenn sie unsere Arbeit mit einer Spende unter-
stützen wollen, können Sie das direkt auf das Konto der Lutherischen 
Kirchenmission tun:   
 
IBAN: DE09 2579 163 5 0100 4239 00   
Kto.-Nr.:  100 423 900   BLZ:         257 916 35 
Bank: Volksbank Südheide eG    
Verwendungszweck:  Leipzig 

 

HOMEPAGE „Brücke“  www.die-bruecke-leipzig.de   

 

 

KRIPPENSPIEL AM 24. DEZEMBER  



 

 

  

WICHTIGE INFORMATIONEN  

Sie erreichen die Gemeinde mit der Straßenbahn (Linie 1 Richtung Mockau) 

 Haltestelle Hermann Liebmann Str./Eisenbahnstr. Leipzig.   

 Unsere Kirche befindet sich auf dem Volkmarsdorfer Markt: 

 Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

GOTTESDIENSTE UNSERER GEMEINDE 

Deutscher Gottesdienst Sonntags um 10h00   

Persischer Gottesdienst Sonntags um 12h15    

Persisch-Deutsche  
Gottesdienst 

Normalerweise am letzten Sonntag im 
Monat um 10h00.   Nächste Termine 3. 
Dezember und am 26.Dezember 

ANGEBOTE IN DER BRÜCKE 

Kinderstunde Montags um 15h00 –17h00 

Teenie- Club Montags um 17h00 bis 19h00 

Taufunterricht online  Montags um 18h00 

Englische Bibelstunde 18h30-19h30 

Offene Brücke Dienstags  um 15h00 bis 17h00 

 Offenes Angebote für alle Mittwochs  um 12h00 

 Sozialstunde Mittwochs von 14h00-15h00 

Unterricht in Präsenz und 
online 

Mittwochs von 15h00-16h00 

Sozialstunde Mittwochs 16h00 -18h00 

Teambesprechung Donnerstags 12h30  

Sprachkurse fürs Team Donnerstags 13h30-16h30 

ANGEBOTE IN CHEMNITZ UND HELDRUNGEN 

 Persischer Gottesdienst Samstags um 11h00  
Hainstr. 81, 09130 Chemnitz  

Taufunterricht, Gesprächs-
kreis, Bibelstunde 

Samstags um 12h00  
Hainstr. 81, 09130 Chemnitz   

 Persische Taufkurse. In Prä-
senz und Online 

 Nach Absprache 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  اطلاعات مهم 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

 

 

 

 

 

        

       

  leipzig.de-bruecke-http://www.dieبروکه دریافت   دفتر لینک                           

 

 مراسم عبادت در کلیسا

ی مراسم ۰۱ ساعت ها  شانبه یک  آلمان 

 فارسی مراسم ۰۱.۰۱ ساعت ها  شانبه یک

ی3  صبحیاست.یتاری    خیهاییبعدییی10معمولایآخرینییکشنبهیماهیساعتی
ی یی26وی  دسامب    دسامب 

ک مراسم  فارسی و مشبر
ی  آلمان 

 پیشنهاداتیدریبروکه

 بعدیازیظهری۶دوشنبهیهایساعتی کلاس غسل تعمید به صورت آنلاین یا با قرار قبلی

 ۳دوشنبهیهایساعتی کمک تکلیف برای بچه ها

کیبراییهمه   ۰۱   ۰۱  ساعپ ها شنبه سه زمانیمشبر

 ۰۱  ۰۱چهارشنبهیهایساعتی ساعتیجامعهی 

 ۰۶ ۰۱چهارشنبهیهایساعتی کلاس های حضوری و آنلاین

 ۰۱ ۰۶چهارشنبهیهایساعتی ساعتیجامعهی

 بعدیازیظهر۳۱ .۰۱پنجشنبهیهایساعتی جلسه تیم بروکه

 16:30الییی13:30پنجشنبهیهایساعتی کلاس های زبان فارسی

 طبق قرار گروه کر فارسی

 پیشنهاداتیدریکمنیتسیویهلدرانگ

 ۰۰ ساعت ها  شانبه
Hainstr. 81, 09130 Chemnitz 

 فارسی مراسم

 ۰۱ ساعت ها  شانبه
Hainstr. 81, 09130 Chemnitz 

ی یا کلاسیغسلیتعمیدی  انجیل تفسب 

  سهیشنبهییکیباریدریماه  
Hauptstr. 57  06577 Heldrungen 

 کلاس غسل حضوری و آنلاین 

 امده و در ایستگاه Mockauبه سمت منطقه  ۱می توانید با قطار شهری شماره   شما                

          Hermann Liebmann Str./Eisenbahnstr.   پیاده شوید و این کلیسا را در 

Zollikoferstr.21, 04315 Leipzig    .است 



 

 

 

 

 کریسمس خاطراتی از جشن

 

 تولد عیسی تئاتر از

 

اگر شما میل دارید فعالیت هایمان را با کمک های مالی حمایت کنید می توانید مک های مالی: ک

مستقیم به حساب بانکی دفتر تبلیغات کلیسا واریز نمایید. که در صفحه اخر اطلاعات به زبان المانی 

 شماره حساب امده است. 

IBAN: DE09 2579 163 5 0100 4239 00   
Kto.-Nr.:  100 423 900   BLZ:         257 916 35 
Bank: Volksbank Südheide eG    
Verwendungszweck:  Leipzig 
 

 

 



 

 

ژانویه جلاسه  ۰۲سمینار اجتماعی در مورد پروژه های شهادت دادن انجیل  در لایپزیگ در  

 ۰۲۰۲سالانه مدیر هیت کلیسا ی  ما بود. این بار تمرکز بر فعالیت های شهادت انجیل در  سال 

ژانویه آماده  ۰۲بگذرد و سپس عصر اجتماع را در  ۰۲۰۲بود. ما اجازه دادیم بررسی سال 

ژانویه، پروژه های مختلف جامعه ما ارائه شد. سپس این موضوع در جلسه انجمن  ۰۲کردیم. در 

 ۰۲۰۲فوریه گسترش یافت. اکنون امیدواریم بتوانیم بسیاری از ایده های خلاقانه را در سال  ۲در

 خواهیم تمرکز ویژه   داشته باشیم به شرح زیر است: های امسال که می عملی کنیم. پروژه

 جشنواره منطقه

 ( و حلقه شهروندان سالمندJEKحلقه های اجتماعی مانند حلقه بزرگسالان جوان )

 کودکان و بزرگسالان در منطقه. از جمله عردو ی  کودکان، هفته کتاب مقدس کودکان و هفته منطقه.

 کلیسای کودکان

 روابط عمومی

 کار اجتماعی

 کار شهادت تادن انجیل با تمرکز ویژه بر زبان های خارجی

های خلاقانه بیشتر صحبت خواهند کرد.  های کارمند فردی درباره بسیاری از ایده طی چند هفته آینده، گروه
 هستم 0202من مشتاقانه منتظر یک سال بسیار هیجان انگیز 

 

 

 کریسمس خاطراتی از جشن



 

 

مارک که پروژه ای 

 کارمند) وینترشتاین

MIssóuri Synod  در

انجام می دهد،    (لایپزیگ

ترجمه اعتراف آگسبورگ 

است. اولین الگو قبلا ایجاد 

شده است. اکنون می توانیم 

همه با هم برای اصلاح 

محتوا کار کنیم. این مزیت 

پارسا »توانیم اصطلاحات مشترکی را برای موضوعات مهمی مانند  دیگری نیز دارد و آن این است که می

 .توسعه دهیم و به اشتراک بگذاریم «شمرده شدن گناهکار از طریق عیسی 

بود کونسِرتو وکاله برای دومین بار میهمان 

و یک بار دیگر توانست یک کنسرت 

بسیار موفق  آمیزی در کریسمس در 

لوکاس کیرشه را  ارائه دهد. برای 

 ۱۸۹۲دومین بار تمام بلیت ها در سال 

در لایپزیگ به ابتکار گوتولد شوارتز 

 فروخته شد. 

برای اعضای کلیسای ما نیز در گروه  
کر می خوانند. از سولیست های معروف 

دعوت می شود تا کنسرت های بسیار 
حرفه ای و فوق العاده پرطرفدار ارائه 
شود. دو اوراتوریو کریسمس در هر دو 

ارائه شد، یکی برای کودکان و دیگری برای بزرگسالان. روز قبل طوفانی  ۰۲۰۲و  ۰۲۰۰سال 
در لایپزیگ رخ داد که به برخی از کاشی های سقف کلیسا آسیب رساند. وقتی باران شدیدی می 
بارید، همه می ترسیدیم که گروه کر و مهمانان خیس شوند. خدا را شکر سیل مهار شد و اثری از 

 خسارت در کنسرت عصر نبود.

 

 



 

 

وقتی داستان را در روزنامه خواندم،   صد در صد مطمئن بودم که دوستم همه چیز را درست 

گفته است. در کلیسا ما بر چنین شهادت های قابل اعتمادی تکیه می کنیم. شهادت کتاب 

مقدس به خودی خود ابر بزرگی از شاهدان است. من همچنین متوجه شدم که این شاهدان در 

مورد زندگی خودم صحبت می کنند. از طریق این شهادت ها من عیسی را می شناسم. نور او 

به قلب من می تابد تا عملاً حقیقت را در او تجربه کنم. و به همین دلیل است که می توانم 

 .بپذیرم و اعتراف کنم که کتاب مقدس صادق است

از مارکو تورونن و پاسی پالمو 

فنلاند در یک شنبه  دومین 

آدونت )ظهور مسیح(  در 

لایپزیگ بودند. این یکشنبه، 

کشیش پالمو خطبه آلمانی 

و کشیش تورونن خطبه 

فارسی را خواند . در آخر 

در مورد کار ۱هفته نیز 

مشترک فارسی گفتگوهای 

بیشتری داشتیم. به ویژه در 

مورد مقایسه محتوای فارسی که در مراسم های خود استفاده می کنیم و از طریق همکاری از 

مدت زیادی است که مراسم های  فارسی را جشن می گیریم.  SELK یکدیگر یاد می گیریم. در

بنابراین بسیار مهمتر است که در هر کجا از نو شروع نکنیم ، بلکه با هم کار کنیم و مراحل 

کاری را به اشتراک بگذاریم. این تنها راهی است که می توانیم در نهایت به یک نتیجه خوب 

 .برسیم که بتوانیم آن را به نسل های آینده منتقل کنیم

.  
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گر افسر پلیس دوست من را می شناخت، می دانست که او در باغ وحش کار می کند. و اگر 

روزنامه را خوانده بود، می دانست که یک فیل از هایدپارک فرار کرده است. آن وقت همه چیز 

برایش روشن می شد! وقتی با کتاب مقدس آشنا می شویم این همان اتفاقی است که برای ما 

می افتد. از همان صفحات اول یاد می گیریم  که خدا  میخواهد مشارکتی را با مردم  او ایجاد 

کند. او این کار را در طول چندین نسل انجام می داد و به افراد مختلف در زمان های مختلف 

نیاز دارد تا آن کار را انجام دهد. اگر ما همه این زمینه را نمی دانیم، پس داستان مرد یهودی 

اما وقتی با شاهدان کتاب   که به خاطر گناه ما بر روی صلیب مرده است بسیار عجیب است. 

مقدس آشنا می شوم، متوجه می شوم که شاهدان کتاب مقدس دیوانه نبوده اند. همه آنها 

تری از آشنایان داشتند که این را درک می کردند. بنابراین آنها  ی وسیع خانواده، دوستان و دایره

های رستاخیز  می دانستند که داستان مرگ و رستاخیز عیسی یک اختراع نیست. وقتی داستان

هایی از این است که چگونه مردم قابل  ها روایت آن ٔ  بینم که همه خوانم، می عیسی را می

های شاهد به سخنان  اند که، عیسی زنده شده است. سپس این گزارش اعتماد به دیگران گفته

خود عیسی که قبلاً گفته بود مرتبط شد. و نشانه دیگر این است که کتاب مقدس از ابتدا تا 

گناه و آسیب پذیری خودم شواهد بیشتری ارائه می دهد. و هنگامی که .انتها یک هدف دارد

کتاب مقدس دقیقاً به این مشکل می پردازد، من حقیقت عملی را در زندگی خود تشخیص می 

های تصادفی  ای آزاد از داستان دهم.از نظر محتوا، می بینم که کتاب مقدس فقط مجموعه

کاری مردم است. بنابراین  نیست. حتی کمتر کتابی در مورد تحت فشار قرار دادن یا دست

کلیسای اولیه تلاش می کرد تا فقط شهادت رسولان را معتبر بپذیرد و هیچ داستان تصادفی 

درباره عیسی اضافه نمی کرد. همه به آنچه شنیده و دیده بودند شهادت دادند. به عنوان مثال، 

در کلیساهای اولیه، تمام داستان های مربوط به دوران کودکی عیسی به دلیل اینکه به هسته 

پیام تعلق نداشتند، کنار گذاشته شد. فقط مهم ترین و قابل اعتمادترین شهادت ها در طول 

نسل ها منتقل شد و  توسط مردم در نسل های بعدی شناسایی شد. همه آنها توسط روح 

القدس هدایت می شدند و مانند خانواده ای بودند که مردم یکدیگر را می شناسند و بنابراین 

شهادت یکی از اعضای خانواده را باور می کنند. دقیقاً برای همین دلیل دوستم را بلافاصله باور 

کردم وقتی به من گفت فیل روی ماشینش نشست، اول اینکه دوستم را می شناختم و دوم 

 اینکه می دانستم او در باغ وحش کار می کند. 
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ها و افرادی وجود دارد که با اعتماد به نفس زیادی  ادعا  شماری از فرقه های بی در طول تاریخ بشر، نمونه

دست کاری می   اند که ارتباط مستقیم با خدا دارند. این افراد نه تنها  خدا را برای مفید خودشان کرده

کردند، بلکه با این ادعای والا افراد زیادی را اغوا می کردند. برخی تمام وسایل خود را به فرقه دادند، 

برخی دیگر حتی خود کشی کردند تا سریعتر به بهشت برسند. هنوز تعداد زیادی از مردم مایل به کشتن 

هستند زیرا معتقدند این خواست خداست. خدا می خواهد ما را از این گونه خطاها حفظ کند. به همین 

دلیل است که کتاب مقدس متدها  و اغواگران دروغین را بسیار جدی می گیرد و ما را  از آن خشدار می 

دهد. خداوند اراده خود را برای ما در کتاب مقدس که معیار و منبع حقیقت است توضیح می دهد. ما 

خواهد به ما  می توانیم و باید از این کتاب مقدس برای آموزش استفاده کنیم. کتاب مقدس همچنین می

ایم دوباره مسیر درست را پیدا کنیم. وقتی نمی توانیم فرمان های   کمک کند تا زمانی که دچار خطا شده

خدا را رعایت کنیم،   وجدان ما را جذب می کند. به همین دلیل است که ما نمی توانیم به عنوان 

 .مسیحی بدون کتاب مقدس زندگی کنیم

اما چگونه می دانیم که کتاب مقدس صادق است؟ با توجه به اینکه بسیاری از مردم عمداً می خواهند 

دیگران را از طریق پیام های فرضی الهی فریب دهند، این سؤال منصفانه ای است. وقتی  کتاب مقدس را  

ما گناهکار هستیم و فقط از »برای بی خدایان  از طریق یک جمله خلاصه می کنم می توانم بگویم:  

مردم با احتمال زیاد آن جمله را رد می کنند و   «طریق مرگ عیسی بر روی صلیب به نجات نیاز داریم

دانی که همه اینها درست است؟" مهم است که چنین سوالاتی را خیلی سریع  می پرسند:  "از کجا می

رد نکنیم. خود کتاب مقدس اطلاعات دقیقی در مورد  «فقط باید باور کنیم»با جمله ای موجه مانند 

خودش مطرح می کند. برای درک کتاب مقدس، ما به یک دیدگاه کلی  نیاز داریم. بدون این دیدگاه 

توانیم اهمیت درک زمینه  را با مثالی ساده از  کلی، سوء تفاهم های غم انگیز می تواند ایجاد شود.  می

کرد، یک بار یک اتفاق ناگوار را  وحش کار می زندگی عملی توضیح دهیم: یکی از دوستانم که در باغ

تجربه کرد. یک فیل از محوطه فرار کرده بود و در اطراف پارکینگ سرگردان بود. در آن هنگام کارمندها 

تلاش می کردند  فیل را بگیرند، او روی ماشین دوستم نشست و یک فرورفتگی بسیار غیرعادی و عجیب 

روی کاپوت ایجاد کرد. در غیر این صورت ماشین سالم ماند، بنابراین دوستم توانست به خانه برود. افسر 

پلیسی که دوستم را در بزرگراه متوقف کرد از کل این ماجرا بی خبر بود.  تنها حقیقتی که در دسترس 

او بود یک ماشین  بسیار عجیب و یک دیوانه بود که می خواست ادعا کند یک فیل هندی می خواهد از 
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اگر بخواهم قطر یک موز را اندازه بگیرم، متر به من   

اندازه  دقیقی از موز را به من می دهد. با این حال  

همان متر   نمی تواند ارزش غذایی آن موز را اندازه 

بگیرد!  اگر با موز ساده به ابزارهای متعددی نیاز داشتم 

تا ماهیت آن را کشف کنم، چقدر بیشتر به ابزار گوناگون 

نیاز دارم  هنگامی که   کلام خدا را می خوانم.    برای 

مثال، من نباید از  کتاب مقدس به عنوان کتاب دستور 

العمل یا کتابچه راهنمای پزشکی سوء استفاده کنم. برای 

کشف گنجینه کتاب مقدس، ما به روشهای متفاوت  نیاز 

داریم. در ادامه بخوانید تا با من از اسرار کتاب مقدس و 

 آنچه که باید به ما بگویند شگفت زده شوید.
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